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In the article theoretical aspects of formation of valuable orientations of the personality are considered, and the 
categorial analysis of their and essential features is given. The stated problem is investigated through the relationship 
with the phenomenon of social and moral orientation. Particular attention is paid to such notions as «value», «set», 
«moral choice», «focus» and «personality traits». Since the category of “orientation” is closely related to the category 
of “directedness”, the authors identified the latter as a fundamental personality traits, reflecting the dynamics of its 
development and defines the main tendencies of human behavior as social beings. In addition, the article defines the 
level of learning of social values, among which are the formal, emotional, internalized and ideological levels. Just 
address the issue of stability of value orientations that promote their adoption in the structure of personality outlook.
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В данной научной работе рассматривается проблема использования фортепианного ансамбля на общем 
курсе фортепиано как средства активизации музыкального образования студентов разных специальностей и. в 
частности, углубления и расширения музыкальных знаний студентов оркестровых факультетов. Ансамблевое 
музицирование создает благоприятные условия формирования практических навыков владения инструментом, 
помогает глубже понять и почувствовать временную основу ритмического изложения музыкального матери-
ала, создает благоприятные условия для формирования и развития навыков чтения нот с листа. Применение 
различных форм использования фортепианного ансамбля на занятиях по общему курсу фортепиано должно 
принести пользу в деле музыкального воспитания студентов оркестровых отделений, а также способствовать 
формированию и развитию навыков чтения нот с листа. 
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This research work is devoted to the problem of using of piano ensemble as means of activated music educations 
of the students of different speciality and in particular as means of deepening and widening musical knowledge of the 
students orchestral chair in general piano course. Playing of ensemble music creates favourable conditions for forming 
practical skills for playing the instrument. It helps better to understand and feel temporary foundation of rhythmic 
performing the musical material, creates favourable conditions for forming and developing the skills of reading notes 
from the sheet. The employment of different forms of piano ensemble at music lessons in general piano course must be 
used  in music education, as besides promote for forming the skills for reading notes from the sheet.
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В статье обосновывается актуальность разработки национального педагогического кода как уникального 
инструмента регулирования процесса развития образовательной системы России, влияющего на уровень ду-
ховности человека и социума. Национальный педагогический код России задает импульс созиданию духовного 
опыта человека как источника жизненных сил и уникальной основы возрождения России. Автор подчеркивает, 
что главной святыней отечества и измерителем его культурно-образовательных ресурсов является духовность 
человека, как особое внутренне состояние, в котором представлена гармония умственных и нравственных сил 
человека. Это первооснова творческой самореализации человека, от которой зависит глубина и неповторимость 
содержания его отношений и деятельности. В данном исследовании отмечено, что создание целостной, орга-
нически непротиворечивой системы идей, являющейся внутренней «пружиной» национального педагогиче-
ского кода, связано с анализом творчества выдающихся наших соотечественников И.А. Ильина, В.В. Розанова, 


